
令和５年度 第６回 豊田市稲武地域会議全体会 会議録 

日時：令和５年９月２２日（金）午後７時００分～８時２５分 

場所：稲武支所 団体会議室 

出席者 

  委 員 ：安藤直人、石橋佳子、海野浩、大島年春、小木曽良弘、河合辰朗、長江倫常子、 

新美広高、松原尚矢、安江一眞、深見友和、伊藤麻紗子 

（欠席者）：土屋桂子、中拓二、西尾昌直、松井克悟、三江元博 

豊田市 ：安田副市長、辻企画政策部長、企画課丹羽副課長、都市計画課今村主幹 

事務局 ：杉山支所長、岡部副支所長、柄澤副主幹、鈴木担当長、安藤主査 

傍聴者 ：西田氏 

（概要） 

１ 開会・豊田市民の誓い 

２ 会長あいさつ 

季節も変わり、体調管理に気を付けていただきたい。会議出席へのお礼述べる。諮問についての

活発な意見の発言を依頼する。 

３ 松原市議あいさつ 

地域会議委員として諮問及び答申の業務対応のお願いとお礼を述べる。 

４ 安田副市長あいさつ 

第４次森づくり基本計画答申についてのお礼と第 9次総合計画に対する諮問のお願い。 

５ 諮問 

   ・諮問書授受 

   ➤安田副市長より大島会長へ諮問書を授受。 

  ・諮問内容説明 

   ➤企画課丹羽副課長及び都市計画課今村主幹より第 9次総合計画の方向性について説明 

   ・諮問内容について意見交換 

意見）現在の第8次総合計画で、できなかった案件もあると思うが、その事案はどうなるのか。 

回答）第 9 次総合計画に取り組む必要があれは取り組む、課題として必要であれば、総合

計画でなくても、取り組んでいくことになる。 

意見）定住について、規制があり家を建てる場所がない。建てれるように変えていくこともチャレ

ンジなのか。地域性を考えた答申でいいのか。都市部のことはよく分からない。 

回答）豊田市全体で考えていただいても、地域で行っている思いを出していただいても構わな

い。 

     意見）こどもが郷土愛を持てるような教育・仕組み・体制作りのような導く対策が必要 

     回答）大事な話だと思います。山村部に限らず郷土愛は非常に大事なことだと思います。 

皆さんと一緒になってふるさとづくりができたらと思っています。 

６ その他 

    特になし 

次回の開催は、令和 5年１０月 1９日午後 7時開催。       以上 


